



«AutoScout24 Young Driver Challenge powered by SEAT»: le «Young Driver» Gustavo Xavier participe à sa première course TCR Germany au Nürburgring

## «J'ai vécu une expérience incroyable»

**Le week-end dernier, Gustavo Xavier, 21 ans, originaire d'Oetwil, a réalisé un rêve: en tant que premier des trois finalistes de l'«AutoScout24 Young Driver Challenge powered by SEAT», il était au départ d'une course officielle du championnat de voitures de tourisme TCR Germany, sur le Nürburgring (Allemagne).**

Après quelques tours d'essai jeudi, le «Young Driver» Gustavo Xavier s'est mêlé vendredi pour la première fois aux professionnels lors des qualifications. Lors des deux courses, samedi et dimanche, le débutant s'est tout de suite attaqué aux choses sérieuses avec le circuit légendaire: parmi des participants de haut niveau, Gustavo Xavier a réalisé une très bonne performance et a arraché, au volant d'une SEAT Leon Cup Racer de l'écurie Topcar Sport GmbH, la 30e place (samedi) et la 25e place (dimanche).

«C'était une expérience incroyable d'être assis au volant en tant que pilote», confie le «Young Driver» après coup. Gustavo Xavier était accompagné et coaché par le pilote professionnel Fredy Barth, ambassadeur de la marque AutoScout24.

L'aventure se poursuit sur le Sachsenring et le Hockenheimring. Les événements se succèdent dans le projet de soutien pour la relève automobile suisse lancé par AutoScout24 en collaboration avec SEAT Suisse. Du 15 au 17 septembre 2017, Oliver Holdener, le deuxième finaliste, devra faire ses preuves sur le Sachsenring (Allemagne). Orhan Vouilloz lui succédera ensuite du 22 septembre jusqu'au 24 septembre 2017 sur le Hockenheimring (Allemagne). Cela veut dire qu'il faudra mettre les gaz et se mesurer aux professionnels devant des gradins bien remplis.

Les performances des trois «Young Drivers» seront comparées et évaluées de façon critique par les pilotes de course professionnels et ambassadeurs de la marque AutoScout24 Fredy Barth et Nico Müller. Si l'un des trois finalistes fait preuve d'un talent certain, d'une passion véritable et des dispositions nécessaires au sport automobile, il pourra alors se voir attribuer le premier prix composé d'un soutien financier et de conseils professionnels pour la saison à venir.

L'«AutoScout24 Young Driver Challenge powered by SEAT» a été lancé au début de l'année. Plus de 1250 jeunes talents se sont inscrits pour relever ce défi organisé en plusieurs étapes, dans le but de réaliser leur rêve ultime d'une carrière de pilote automobile.



AMAG Automobil- und Motoren AG  
Vertrieb SEAT  
Andreas Huwyler  
Marketingleiter SEAT  
Telefon: +41 56 463 94 50  
E-Mail: andreas.huwyler@amag.ch

PRENSA / PREMSA / PRESSE / NEWS / STAMPA